



2517 N. Main • PO Box 306

North Newton, Kansas 67117

Tel: 316-283-6300 • Fax: 316-283-0620

E-mail: wdc@mennowdc.org • web: www.mennowdc.org

WESTERN DISTRICT CONFERENCE

ACTA

Del ciento dieciséis

Período de Sesiones Anual de
Western District Conference

de

Iglesia Menonita USA

Del 2 al 4 de agosto de 2024

Híbrido (Opciones Presenciales y Virtuales)

Actas de la Asamblea de Delegados de la Conferencia Western District 2024

3 de agosto de 2024: 9:00 a. m. - 12:00 p. m., 1:30 p. m. - 2:30 p. m. Iglesia First Mennonite, Beatrice, Nebraska

* Materiales relacionados publicados en <https://mennowdc.org/2024-assembly-delegate-information/>

Apertura de la Sesión: Delon Martens, moderador, declaró abierta la reunión a las 9:00 a.m. y dio la bienvenida a los delegados a la 116^a reunión de la Conferencia de Western District. La última vez que WDC se reunió en Beatrice fue en 1993. Beatrice ha sido anfitriona 11 veces en la historia de las sesiones de delegados de WDC. Delon recordó a los delegados la misión de WDC y dirigió en la oración.

Aprobar la agenda: Larry Dixon, Shalom Mennonite, presentó una moción para aprobar la agenda. Secundado por Marlene Faul, Bethel Mennonite College. Moción aprobada.

Informe del Comité de Credenciales: Violeta Ajquajay Suastegui informó que actualmente hay 50 iglesias de WDC y 3 iglesias plantadas. El quórum es la mayoría. Hoy en día, 37 iglesias y plantaciones de iglesias están representadas en persona o virtualmente. En 2024 hay 6,062 miembros en WDC con 220 votos elegibles. Un total de 93 delegados están presentes de manera presencial o virtual, representando 188 votos.

Introducción de las congregaciones que solicitan ser miembros de WDC*: Delon informó que las tres iglesias que se unen hoy son ex miembros de la Conferencia South Central. Delon explicó el proceso para que las iglesias se conviertan en miembros de WDC.

Votación sobre la recomendación para aprobar la membresía de New Life Christian Center, San Benito, TX: La Ministra Asociada de la Conferencia, Sandra Montes-Martínez, expresó lo alegre que estaba de agregar más miembros a la comunidad. Ella proporcionó la historia de la congregación, originalmente en Brownsville, TX en 1994. La congregación creció y se mudó a un nuevo edificio en 1999 en San Benito. Describió las muchas formas en que la congregación se ha comprometido con la comunidad a lo largo de los años, no solo en su propia comunidad, sino también al otro lado de la frontera en México. La comunidad actual es menos numerosa que antes de Covid, y actualmente están de luto por la reciente muerte de su pastor. El 20 de junio, la Junta Ejecutiva aprobó llevar la recomendación a los delegados para recibir a la congregación en WDC.

Moción para aprobar el New Life Christian Center por Ken Neufeld, First Mennonite Hutchinson, y secundado por George Leary, Bethel College Mennonite. Moción aprobada.

Ana Hinojosa, hija del ex pastor Eduardo "Lalo" Hinojosa, agradeció a WDC y dijo que él dijo antes de su fallecimiento que este es el tiempo de Dios. La luz de Dios y el Espíritu Santo son parte de la iglesia y de todos nosotros. Pidió a los delegados que oraran por ellos.

Votar sobre la recomendación para aprobar la membresía de la Iglesia Crystal Springs Mennonite, Harper, KS. Wendy Funk Schrag proporcionó información sobre la congregación que se remonta a 1904 y estaba asociada con los menonitas Amish antes de mudarse del condado de McPherson a las afueras de Harper, KS y finalmente afiliarse a la Conferencia South Central. La congregación es un grupo pequeño que sigue viendo su misión de servir a su comunidad y a los demás. No cuenta con personal remunerado. Los miembros se reparten las responsabilidades. La tecnología de video se utiliza para sermones y acompañamiento musical. Wendy describió una comunidad muy unida y vibrante cuando ella y la Ministra de la Conferencia, Heidi Regier Kreider, visitaron allí en marzo.

Moción de Todd Schlosser, Tabor Mennonite, para aprobar la membresía de la Iglesia Crystal Springs Mennonite. Secundado por Em Kerbs, Shalom Mennonite. Moción aprobada.

Martha Ediger proporcionó más historia de la congregación y cómo llegaron a tomar la decisión de unirse a WDC. Heidi Regier Kreider ofreció una oración de bendición.

Votar sobre la recomendación de aprobar la membresía de la Iglesia Hesston Mennonite, Hesston, KS. Heidi Regier Kreider proporcionó antecedentes sobre la congregación y las razones por las que la congregación quiere unirse a WDC, incluidos los recursos que tiene para ofrecer y la profundización de las relaciones con otras congregaciones, especialmente las cercanas. La iglesia fue organizada en 1910 en el campus de Hesston College. En 1956 se construyó un nuevo edificio en el lugar donde se encuentra hoy, junto con una ampliación. Cuenta con más de 340 miembros. La asistencia post-Covid es menor, pero la asistencia en línea es importante para ellos. Comparte una relación especial con Schowalter Villa. La iglesia tiene una historia de miembros tanto de la antigua Iglesia Menonita como de la Iglesia Menonita de la Conferencia General.

Moción de Randy Stucky, Iglesia First Mennonite of Christian, para aprobar la membresía de la Iglesia Hesston Mennonite. Secundado por Dale Schrag, Iglesia Bethel College Mennonite. Moción aprobada.

Jon Friesen, presidente de la congregación, ofreció comentarios. Agradeció a los delegados por su regalo de membresía y proporcionó las formas en que la congregación servirá a WDC. Heidi Regier Kreider ofreció una oración de bendición.

Compartir alrededor de las mesas: Los delegados se presentaron unos a otros en las mesas y compartieron respuestas a la pregunta: "¿Cuál es su primer recuerdo de la iglesia?"

Pase de lista de las congregaciones de WDC: Heidi Regier Kreider y Delon Martens leyeron los nombres de todas las congregaciones de WDC, así como de los nuevos pastores, acompañados de diapositivas con mapas que muestran dónde se encuentra cada una de las congregaciones de WDC.

Aprobación del Acta de la Asamblea de Delegados de WDC 2023*: La Gerente Financiera, Shari Scheffler, proporcionó una corrección al acta sobre la fecha de venta del edificio principal 2500 que se vendió en julio y no el 31 de mayo como se presentó en el acta. **Moción de Eric Buller, Hoffnungsau Mennonite, y Rose Marie Zook Barber, Faith Mennonite, para aceptar las actas tal como se presentaron con la única corrección. Moción aprobada.**

Informe sobre el estado de la conferencia: El informe completo de Heidi Regier Kreider se encuentra en el sitio web. Destacó algunas áreas de su informe. Expresó gratitud y se centró en el tema de la transformación. Su primer tema se centró en las diferencias entre las congregaciones de WDC. Destacó las formas en que las congregaciones de WDC son diferentes y únicas y tienen diferentes perspectivas y prioridades. Al mismo tiempo, se comparten muchas similitudes. Dios hace una obra transformadora a través de nuestras diferencias únicas y nuestras experiencias comunes compartidas. La transformación implica sanar las injusticias del pasado y practicar la curiosidad con respeto, humildad y compasión. La segunda dimensión de la transformación es cómo experimentamos el dar y recibir entre las congregaciones y la conferencia en su conjunto. Reflexionó sobre cómo WDC ayuda a las congregaciones y destacó los folletos de WDC en las mesas. Destacó específicamente la biblioteca de recursos de WDC como un recurso único que no todas las conferencias tienen. WDC no existe aparte de las congregaciones, sino a través de la participación de las congregaciones. Se basa en el apoyo de todas nuestras congregaciones de WDC uniendo recursos, apoyo mutuo y responsabilidad para hacer lo que no podemos

hacer por nosotros mismos. Ella proporcionó una historia para ilustrar esto de la reciente tormenta en Houston y cómo las iglesias y WDC se unieron para ayudar, incluyendo WDC que proporcionó una subvención del Fondo de Esperanza para comprar un generador para una de las iglesias de Houston.

Bienvenida a los Socios Institucionales: Delon anotó los nombres de los socios institucionales en una diapositiva.

Saludos de la Iglesia Menonita USA: Michael Danner, Director Ejecutivo de MC USA para Church Vitality, brindó saludos del moderador, director, personal y otras conferencias de la Iglesia Menonita USA. Hay más de 50,000 miembros de la Iglesia Menonita USA. Agradeció a WDC por el trabajo que realiza la conferencia, incluyendo la bienvenida a nuevas congregaciones. Invitó a los delegados a asistir a la convención de la Iglesia Menonita USA que se llevará a cabo del 8 al 12 de julio de 2025 en Greensboro, North Carolina. El tema es "Seguir a Jesús". También invitó a los delegados a inscribirse en las piezas de comunicación que MC USA tiene disponibles. Las suscripciones están disponibles en su sitio web. Desafió a los delegados a seguir proclamando a Cristo con valentía, gentileza y respeto.

Descanso---

Informes de las Comisiones: Se proporcionaron informes detallados en línea para los delegados y hay copias en cada mesa. A continuación, los presidentes de las Comisiones presentaron brevemente los puntos destacados.

Comisión de Recursos: La presidenta Melissa Atchison, a través de Zoom, informó sobre la misión de la Comisión de Recursos de proporcionar recursos para la formación en la fe y las subvenciones de semillas de mostaza (*Mustard Seed*). Una subvención proporcionada es el programa de comidas de verano y pases para la piscina en First Mennonite en Hillsboro, KS. Invitó a los delegados a consultar la información en línea sobre las subvenciones de Mustard Seed. En sus reuniones, la Comisión ha dedicado más tiempo a la visión del futuro. Pidió a los delegados que se dirigieran a la mesa de la Comisión de Recursos de la Asamblea y comunicaran a los miembros lo que las iglesias necesitaban.

Comisión de Liderazgo Ministerial: La Presidenta Cynthia Neufeld Smith presentó a los miembros de la Comisión. El enfoque de la Comisión es apoyar a los pastores supervisando el proceso de acreditación, apoyando financieramente a los pastores en su ministerio continuo con ayuda para el seminario, educación continua y servicios de asesoramiento, y proporcionando un retiro de pastor en inglés en abril y un retiro de pastor en español que se llevará a cabo en septiembre. Se requiere que todos los ministros acreditados presenten planes anuales de rendición de cuentas y la Comisión proporciona educación y prácticas sobre los límites saludables. Están trabajando con la Junta Ejecutiva en cómo arrepentirse por haber excluido a las personas LGBTQ de obtener credenciales en el pasado. La práctica actual es acreditar a todos los candidatos elegibles que son LGBTQ.

Comisión de Plantación de Iglesias: Sandra Montes-Martínez, enlace del personal, dijo que la misión es proporcionar liderazgo, compañía y apoyo a las nuevas comunidades de fe y a sus líderes. Presentó a los miembros de la Comisión. Liberal, KS, Houston, TX y Guatemala son las ubicaciones de las tres iglesias plantadas actualmente. Explicó el proceso de plantación de iglesias, incluyendo conversaciones regulares y frecuentes con la iglesia para crear iglesias anabautistas centradas en la paz. 35 nuevos estudiantes de la Iglesia Arca de Salvación están participando en IBA (Instituto Bíblico Anabautista) en colaboración con la Agencia Menonita de Educación y el seminario SEMILLA. Pidió apoyo a través de oraciones y donaciones financieras. Agradeció al personal de WDC que apoya los esfuerzos de plantación de iglesias.

Comisión de Administración: El informe del presidente Cleo Koop se presentará durante la conversación sobre el presupuesto.

Votación sobre la recomendación de liberar la Iglesia Menonita West Zion, Moundridge, KS*

Delon proporcionó antecedentes sobre la decisión de la Iglesia Menonita West Zion de retirarse de WDC. El año pasado, Delon, Heidi Regier Kreider y la Ministra Asociada de la Conferencia, Kathy Neufeld Dunn, se reunieron con los diáconos de la Iglesia Menonita West Zion, y su consejo eclesiástico envió más tarde una carta comunicando la decisión de la congregación de retirarse de WDC. La Junta Ejecutiva envió una carta a la iglesia, reconociendo su proceso deliberado y lleno de oración, y ofreciendo gratitud por los muchos años de testimonio de la iglesia. Delon declaró que se requiere una mayoría de 2/3 para liberar a una congregación. **David Wiebe, First Mennonite, Newton, movió para liberar a la congregación. Secundado por Tom Claassen, Salina Mennonite.** Steve Becker, Buhler Mennonite, preguntó dónde se encuentra West Zion. Delon respondió que está en Moundridge, KS. **Moción aprobada.** Geneva Wedel, miembro de West Zion, presentó comentarios. Ella dijo que la iglesia había estado en discusión durante varios años y que la discusión no se tomó a la ligera. Agradeció a WDC por una liberación respetuosa y extrañará las relaciones formadas dentro de WDC.

Kathy Neufeld Dunn ofreció una oración de liberación y bendición para la Iglesia Menonita West Zion.

Em Kerbs, Shalom Mennonite, ofreció un breve comentario de que todavía podemos ser amigos aunque ya no seamos todos parte de la misma conferencia.

Reconocimiento del cierre de la Iglesia Menonita Hanston: Delon Martens declaró que WDC se enteró recientemente de que los miembros de la iglesia ya no se reunían. Proporcionó algo de historia sobre la iglesia, que remonta a antes de 1888, iniciada por inmigrantes de Ucrania. Nombró algunos de sus ministerios importantes a lo largo de los años. Antes de la pandemia, asistían unos 10 miembros. Ahora, la iglesia ha decidido cerrar. Heidi Regier Kreider ofreció una oración de bendición y agradecimiento por la forma en que la iglesia ministró a muchos a lo largo de las generaciones.

Wendy Funk Schrag proporcionó una actualización sobre las visitas de la gira de escucha. Veintidós iglesias han recibido visitas o tienen una visita confirmada: 15 en Kansas, 2 en Nebraska, 1 en Oklahoma y 4 en Texas. Se necesitan más voluntarios bilingües. Recordó a los delegados el propósito de las visitas y los planes futuros para evaluar los temas de las visitas y las próximas reuniones conversacionales de zoom patrocinadas por WDC sobre esos temas.

Actualización del Equipo de Acción para Desmantelar el Racismo: Ben Woodward-Breckbill proporcionó una actualización sobre las formas en que se ha formado un nuevo Equipo de Acción para Desmantelar el Racismo para encontrar formas de actuar sobre las recomendaciones de la auditoría antirracismo anterior. El equipo está formado por 5 miembros. Se están enfocando en continuar las conversaciones, proporcionar más recursos sobre el antirracismo a través del boletín semanal de WDC, celebrar las culturas dentro de WDC y contar historias de la participación de BIPOC en la historia de WDC. Recordó a los delegados que el informe de auditoría está disponible en el sitio web del WDC. Han consultado con Sue Park-Hur, Directora de Participación Racial/Étnica de MC USA. Esta tarde ofrecen un taller de relatos.

Informes financieros: Año fiscal que comienza el 1 de febrero de 2023* y año fiscal que comienza el 1 de febrero de 2024 hasta la fecha*

Cleo Koop, presidente de la Comisión de Administración, recordó a los delegados la misión y el papel de la Comisión. Alentó a los delegados a leer un documento que la Comisión presentó en respuesta a las

preocupaciones planteadas en la reunión de delegados del año pasado sobre la creación del presupuesto de WDC. Agradeció a la Gerente Financiera, Shari Scheffler, y al Coordinador de Desarrollo de Fondos, Mike Lamb, por su ayuda con el presupuesto actual, a pesar de que ambos eran nuevos en WDC. La Comisión respondió a tres desafíos: 1) el presupuesto se aprueba 6 meses antes de que el presupuesto entre en vigor. Esta tarde, los delegados votarán sobre el cambio del año fiscal para comenzar el 1 de octubre. (2) La estructura presupuestaria actual es confusa. En esta reunión se proporcionará una nueva estructura. (3) No tenemos una buena estrategia sobre cómo contabilizar las nuevas iniciativas y proyectos que ocurren después de que se ha aprobado el presupuesto. Cleo preguntó a los delegados: "¿Nuestra visión coincide con nuestra capacidad para financiar la visión?" ¿Cómo respondemos a las oportunidades? Leyó la versión del Mensaje de Proverbios 29:18: "Si las personas no pueden ver lo que Dios está haciendo, tropiezan consigo mismas. Pero cuando prestan atención a lo que Dios revela, son muy bendecidos". Reflexionó sobre lo que nuestro orador, Adrián Roberson, había preguntado: "¿Debería haber una expectativa?" Él dijo, sí, hay una expectativa.

Presentación de la recomendación de presupuesto para 2025*, discusión y votación: Shari Scheffler, Gerente Financiera de WDC, expresó su agradecimiento por las muchas personas con las que trabaja en su cargo. Presentó el presupuesto de 2025 con el objetivo de "desmitificarlo". Destacó los informes disponibles en las mesas de delegados. WDC cuenta con 5 fondos: general, 2500 place, rotatorios, restringido y generales de planta. Presentó el informe 2024 del auditor para ilustrar los fondos. Ella guio a los delegados a través del presupuesto propuesto para 2025, comenzando con una visión general y luego centrándose en los detalles que ilustran dónde se utiliza el dinero de los 5 fondos. El patrimonio neto total de WDC es de más de 2,5 millones de dólares. En el año fiscal que finalizó el 31 de enero de 2024, WDC terminó el año por debajo de lo presupuestado, pero con más gastos que ingresos. Comparó los presupuestos de 2022 y 2023. Los ingresos fueron más altos en 2023 que en 2022. Los fondos restringidos ayudan con un porcentaje más alto del presupuesto en 2023 porque las contribuciones se mantuvieron más o menos iguales mientras que los gastos aumentaron.

Informe del trimestre 1 de 2024: La junta ejecutiva de WDC aprobó cobrar una tarifa administrativa sobre algunos fondos restringidos que proporciona algunos ingresos para cerrar la brecha entre ingresos y gastos. WDC también trasladó la mayoría de sus fondos de los CD tradicionales a inversiones en Everence para proporcionar una mayor tasa de rendimiento para los fondos. Debido a estos cambios, estamos mucho menos en negativo que hace un año.

Presentación del presupuesto 2025: El presupuesto propuesto para 2025 es de \$721,812 en gastos totales. Destacó las principales diferencias entre el presupuesto de 2024 y el de 2025.

Moción de Cleo Koop, Tabor Mennonite, para aceptar el presupuesto de 2025, secundada por Bonnie Brewer, Zion Mennonite. El debate se llevó a cabo de la siguiente manera. Shari hizo algunos comentarios adicionales sobre cómo se comparan los ingresos presupuestarios para el presupuesto de 2025 con los de años anteriores debido a los cambios en la forma en que se estructura ahora el presupuesto y los cambios anteriores realizados por la Junta Ejecutiva. Delon reconoció las preocupaciones de los delegados del año pasado para cerrar la brecha entre gastos e ingresos y las medidas tomadas. Se hizo una pregunta sobre dónde fue a parar el dinero de la venta del edificio. Shari respondió que está en un fondo restringido. Una parte es subsidiar el alquiler durante 5 años y otra parte es financiar el puesto de Coordinador de Desarrollo de Fondos y el aumento de las horas de la Gerente Financiera. El fondo restante está invertido en Everence. John Regier, First Mennonite, Beatrice, pidió una aclaración sobre cómo se paga el alquiler. Shari explicó cómo el dinero se transfiere cada año un poco menos. Vicki Penner, Southern Hills Mennonite, pidió un ejemplo de las tarifas administrativas. Shari dio una explicación de las tarifas administrativas de los fondos restringidos. WDC está cobrando

esta tarifa a sus propios fondos restringidos para ayudar con los costos de administración de los fondos. Heidi Regier Kreider respondió que los fondos restringidos también están siendo invertidos por Everence en un asunto mejor que refleje los valores de WDC. Roger Neufeld Smith, de la Iglesia Bethel College Mennonite, preguntó ¿qué cambio espera tener WDC en las donaciones de las congregaciones? Shari explicó que la reestructuración del presupuesto es para ayudar a las congregaciones a entenderlo, para aumentar los ingresos del presupuesto mediante los métodos tomados ahora en la reestructuración de los fondos restringidos, y luego alentar las contribuciones continuas de las congregaciones. Mike Lamb también ha asegurado donaciones de bienes para el futuro. Cleo Koop refirió a los delegados a la cantidad objetivo de 2025 para las contribuciones de las iglesias y los individuos de WDC. Samuel Voth Schrag, Peace Mennonite, pidió un informe sobre dónde han estado los activos de WDC en los últimos 5 años. También reconoció que las tarifas del personal están aumentando debido a la inflación y que esperemos que eso no ocurra todos los años. Shari también reconoció un aumento en las tarifas de los seguros. Dijo que puede hacer una investigación y enviar información sobre la cuestión de los activos.

Moción aprobada.

Almuerzo (12:00-1:30 pm)

Tammy Duvanel Unruh, directora de desarrollo, informó que más de 400 niños estuvieron en el campamento este verano, en comparación con los dos años anteriores. Trece estados estuvieron representados y 57 ciudades diferentes. Ella animó a todos a ser parte del ministerio del campamento a través de su tiempo, talentos y finanzas. Hay importantes proyectos de mantenimiento de edificios que necesitan ser financiados. El próximo objetivo del campamento es recaudar \$750,000 para el 75 aniversario del campamento. Los niños de la VBS de la Comunidad Buhler (liderada por las Iglesias Buhler Mennonite y Hoffnungsau Mennonite) acaban de recaudar \$800 para el campamento de sus ofertas de VBS. Desafío a los delegados a proporcionar fondos este fin de semana para igualar esa cantidad. El domingo por la mañana, Tammy anunció que el reto se había cumplido e incluso superado.

Enmiendas a los Estatutos*

Considerar la moción para suspender el requisito de notificación de 60 días para las enmiendas a los estatutos, solo para esta reunión de delegados, a fin de actuar sobre 2 enmiendas propuestas a los estatutos publicadas anteriormente Recomendación para enmendar el Estatuto 1 de WDC, Asamblea de Delegados, Sección E., Año de la Conferencia, para cambiar el año fiscal del 1 de octubre al 30 de septiembre.

Moción por Sarah McKinnon, Buhler Mennonite, para suspender el requisito de notificación de 60 días para las enmiendas a los estatutos solo para esta reunión de delegados. John Klaassen, Grace Hill Mennonite, secundado. Moción aprobada.

Recomendación para enmendar el Estatuto 1 de WDC, Asamblea de Delegados, Sección E., Año de la Conferencia, para cambiar el año fiscal del 1 de octubre al 30 de septiembre.

Heidi Regier Kreider y Shari Scheffler explicaron el cambio. **Moción de Jay Goering, Edén Mennonite, para enmendar el Estatuto 1 de WDC, Asamblea de Delegados, Sección E., Año de la Conferencia, para cambiar el año fiscal del 1 de octubre al 30 de septiembre a partir del 1 de octubre de 2025. Secundado por Eric Buller, Hoffnungsau Mennonite.** Roger Neufeld Smith, Bethel College Mennonite, preguntó si hay alguna preocupación acerca de las donaciones de fin de año cuando las iglesias tienen sus presupuestos en un año calendario. Shari afirma que hubo una discusión sobre eso, pero las iglesias tienen una variedad de patrones de donación. Las donaciones históricas parecían ser el factor más importante para predecir lo que las iglesias dan año tras año. **Moción aprobada.**

Recomendación de enmendar el Estatuto 2, Liderazgo y Estructura de la Conferencia, Sección B., Junta Ejecutiva, 1. Funciones a añadir "n. Entre las Asambleas de Delegados, ser responsable de aprobar cualquier desviación necesaria del presupuesto aprobado por los delegados, con el aporte y la consideración del personal, la comisión, los comités o los grupos de trabajo apropiados de WDC".

Moción de Em Kerbs, Shalom Mennonite, para que la Junta Ejecutiva, entre las Asambleas de Delegados, sea responsable de aprobar cualquier desviación necesaria del presupuesto aprobado por los delegados, con el aporte y la consideración del personal apropiado de WDC, la comisión, los comités o los grupos de trabajo". Secundado por Janet Dixon, Shalom Mennonite. Delon proporcionó la justificación del cambio, proporcionando ejemplos de cosas que pueden surgir inesperadamente entre los presupuestos establecidos por los delegados y que deben ser abordadas por la Junta Ejecutiva. Mark Stucky, Zion Mennonite, preguntó si la Junta Ejecutiva notificaría a las congregaciones si se hiciera un cambio. Shari Scheffler respondió que lo más probable es que se abordaran cosas como primas de seguros, aumentos de servicios públicos, etc. Si hay un cambio significativo, se podría proporcionar una notificación. Steve Becker, Buhler Mennonite, habló sobre cuán amplia es la concesión de la autoridad con esta enmienda. Shari respondió que es amplio, pero que la Junta Ejecutiva debe ser responsable y que habrá que confiar en el liderazgo. Vicki Penner, Southern Hills Mennonite, preguntó con qué frecuencia había sucedido esto en el pasado. Shari respondió que, si bien no está al tanto del pasado, el año pasado surgieron cosas como el aumento de las horas de la gerente financiera. David Wiebe, First Mennonite, Newton es miembro de la Junta Ejecutiva, dijo que la enmienda legitima lo que ya está sucediendo en algunos casos actualmente. **Moción aprobada.**

Acción de gracias por los líderes electos que completan el servicio: Delon enumeró a aquellos que están completando los términos de servicio con WDC y les agradeció por su servicio.

Informe del Comité de Discernimiento de Dones: Linda Goering, miembro del comité, presentó la boleta para los puestos vacantes que se llenarán. Expresó su agradecimiento a los que están dispuestos a servir. Todavía hay tres vacantes para el Comité de Discernimiento de Dones que la Junta Ejecutiva trabajará para llenar. Linda llamó la atención sobre un formulario en el sitio web para enviar ideas para su consideración.

Elección de nuevos líderes (ver boleta) *: Linda revisó la boleta de los nominados. Delon abrió la palabra para más nominaciones. No se presentó ninguno.

Moción por Em Kerbs, Shalom Mennonite, para aceptar la boleta tal como se presentó. Secundado por Carolee Neufeld, First Mennonite Hutchinson. Moción aprobada.

Delon ofreció una oración de dedicación para aquellos que sirven en las comisiones de WDC.

Tiempo de micrófono abierto:

Ruth Harder, pastora de Rainbow Mennonite, presentó saludos a través de Zoom y dijo que están completando un proyecto de tres años para escribir la historia de la iglesia. El libro se llama *The Church by the Playground* (La iglesia junto al patio de recreo) de Dorothy Nickel Friesen. Está disponible en la librería Faith & Life en Newton, KS. Una conversación con la autora tendrá lugar el 15 de agosto, de 2 a 3 pm en Kidron Bethel Village en North Newton, KS.

Anuncio de la Asamblea Anual de 2025: La Asamblea Anual de 2025 se llevará a cabo en Kansas con el lugar y la fecha por determinar.

Informe del Comité de Resoluciones: Eric Buller, moderador electo, ofreció una resolución de agradecimiento a la Iglesia First Mennonite, Beatrice y a la Iglesia Summit Street Mennonite por el uso de sus instalaciones de la siguiente manera:

Gracias a

- 1) las congregaciones y el personal de la Iglesia First Mennonite y a la Iglesia Summit Street Mennonite por el uso de sus instalaciones y la amable acogida de la Asamblea Anual de 2024;
- 2) al equipo técnico en su diligente trabajo para hacer de esta una asamblea híbrida virtual exitosa;
- 3) al personal de WDC y a los planificadores de esta asamblea por su cuidadosa, energética y creativo liderazgo;
- 4) aquellos que brindaron oportunidades intergeneracionales durante este encuentro;
- 5) la Junta Ejecutiva de WDC, comisiones, comités y miembros del grupo de trabajo que fielmente atienden las partes de trabajo de WDC y nos ayuda a Presenciar, Morar y Conectarnos con la actividad y misión de Dios;
- 6) y los que mantienen las unidades de aire acondicionado para mantenernos cómodos.

Stan Smucker, Shalom Mennonite, se movió para aceptar la resolución de agradecimiento. Secundado por Darlene Powers, Faith Mennonite. Moción aprobada.

Transición del moderador: Delon Martens está terminando su mandato como moderador. Eric Buller será el nuevo moderador. Heidi Regier Kreider ofreció un regalo de agradecimiento a Delon por servir desde 2020 y mantenernos enfocados en la misión de WDC. Heidi le regaló a Delon una taza de WDC y un certificado de regalo para la librería Faith & Life. Delon le regaló a Eric un calendario (para programar reuniones), chocolate, un diccionario español/inglés y un poco de café. Eric agradeció a los delegados por confiarle el liderazgo de WDC. También reconoció la historia de la First Mennonite Beatriz como anfitriona de una práctica pastoral, ya que Eric había pasado aquí un tiempo de prácticas. Dio la bienvenida a Katherine Goerzen como moderadora electa y a todos los que han ofrecido su tiempo como voluntarios. Agradeció a los delegados por invertir su tiempo, relaciones y finanzas para WDC. Eric hizo una oración.

Se levanta la sesión:

Moción de Rose Marie Zook Barber, Faith Mennonite, para levantar la sesión. Secundado por Peter Emery, First Mennonite Church of Christian.

Kathy Neufeld Dunn hizo algunos anuncios.

Moción aprobada. Delon Martens cerró la reunión con una oración. La reunión de delegados se levantó a las 2:30 p.m.

Acta presentada por Wendy Funk Schrag, secretaria

PAPELETA DE VOTO

Junta Ejecutiva

Moderadora electa – Catherine Goerzen (Iglesia Tabor Mennonite, Newton, KS)

Secretaria - Wendy Funk Schrag (Iglesia First Mennonite, Newton, KS)

Gabriel Pennington (Iglesia Southern Hills Mennonite, Topeka, KS)

Dan Kunzman (Iglesia First Mennonite , Beatrice, NE)

Comité de Discernimiento de Dones

Por determinar...

Comisión de Plantación de Iglesias

Adela Gutiérrez (Iglesia Luz del Evangelio, Dallas, TX)

Larry Dixon (Iglesia Shalom Mennonite, Newton, KS)

Comisión de Liderazgo Ministerial

Cynthia Neufeld Smith (Iglesia Southern Hills Mennonite, Topeka, KS)

Linda Ewert (Iglesia First Mennonite, Newton, KS)

Comisión de Recursos

Adam Robb (Iglesia Bethel College Mennonite, North Newton, KS)

Megan Turley (Iglesia Houston Mennonite, Houston, TX)

Kris Balzer (Iglesia Bühler Mennonite, Bühler, KS)

Comisión de Mayordomía

Cleo Kupe (Iglesia Tabor Mennonite, Newton, KS)

Vern Jantzen (Iglesia First Mennonite, Beatrice, Ne)

FIN

Presupuesto 2025

Ingreso

	Presupuesto 2025	Presupuesto 2024	Presupuest o 2025	Presupuesto 2024
1 Contribuciones	\$ 336,000	\$ 458,173	\$ 100,200	\$ 55,600
2 Honorarios/Reembolsos	15,000	20,000	60,000	-
3 Cuotas administrativas	91,800	-	-	7,500
4 Ajuste de interés/mercado	10,000	5,000	22,687	15,000
5 SUBTOTAL INGRESOS NO DESIGNADOS	\$ 452,800	\$ 483,173	15,659	22,032
6 Contribuciones a la biblioteca de recursos(RC)	500	500	2,220	1,050
7 Contribuciones para la plantación de iglesias(C)	5,000	36,000	25,258	4,000
8 SUBTOTAL INGRESOS DESIGNADOS	\$ 5,500	\$ 36,500	36,258	1,000
			17 Restringido - Fondo de Plantación de Iglesias (CP 2)	-
			18 Restringido - Fondo del Plan Estratégico del CPC(CP 3)	1,230
			19 Restringido - Retiro/Eventos de Plantación de Iglesias(C	-
			20 Restringido - Becas de Seminario (ML 2)	-
			21 Restringido - Otro	-
			22 SUBTOTAL DE FONDOS RESTRINGIDOS transferidos en	\$ 263,512
			23 Ingresos totales	\$ 721,812
				\$ 625,855

Gastos

Junta Ejecutiva (Executive Board),	2025	2024
1 EB - Salarios y beneficios del personal#*(I 10	\$ 537,450	\$ 446,803
2 EB - Viajes del personal, comida, gasolina. #	19,000	18,500
3 EB - Conf. Fondo Sabático del Ministro ***	500	1,000
4 EB - Gastos del CLC	1,500	2,000
5 EB - Delegados del MC USA ***	2,500	2,500
6 EB - Desmantelando del racismo	2,500	-
7 EB - Consejo de Referencia	500	500
8 EB - Gastos de manutención	1,500	1,000
9 Ejecutivo Total	\$ 565,450	\$ 472,303

Comisión de Mayordomía (Stewardship Co	2025	2024
1 SC -Gastos de oficina #	\$ 35,000	\$ 40,500
2 SC - Alquiler de oficina#*(I 13)	31,317	30552
3 SC - Traducción/Interpretación** (I 14)	2,500	2,500
4 SC - Conf. Gastos de coche (Ins, regis, mant)	6,700	-
5 SC - Seguros (responsabilidad civil, propiedad, etc.)	10,745	12,000
6 SC - Auditoría financiera	11,000	8,200
7 SC - Gastos de comisión	-	400
8 MayordomíaTotal	\$ 97,262	\$ 94,152

Comisión de Recursos (Resource Commi	2025	2024
1 RC - Archivos menonitas	\$ 3,000	\$ 3,000
2 RC - Biblioteca**, * (I 6,15)	7,000	7,000
3 RC - Música y adoración	100	100
4 RC - Juventud Norte	500	750
5 RC - Juventud Sur	500	750
6 RC - Israel Palestina, Acción Menonita	200	-
7 RC - Gastos de comisión	300	100
8 Recursos Total	\$ 11,600	\$ 11,700

Comisión de Plantación de Iglesias (Churc	2025	2024
1 CP - Apoyo a la plantación de iglesias** (I 16)	\$ 36,000	\$ 24,000
2 CP - Persona auxiliar de apoyo* (I 17)	-	6,000
3 CP - Retiro y eventos especiales* (I 18,19)	2,500	6,500
4 CP - Desarrollo de recursos* (I 18)	1,000	5,000
5 CP - Proyectos especiales	\$ 2,000	-
6 CP - Gastos de comisión	500	500
7 Plantación de iglesias Total	\$ 42,000	\$ 42,000

Comisión de Liderazgo Ministerial (Ministerial Le:	2024
1 ML - Credencial Ministerial	\$ 700
2 ML - Becas de seminario** (I 20)	3,000
3 ML - Reuniones y talleres	1,500
4 ML - Gastos de comisión	300
5 Liderazgo Ministerial Total	\$ 5,500
	\$ 5,700

Anotaciones

Anteriormente no estaba únicamente en este grupo.

* WDC-Los fondos designados ayudan con este gasto.

** Existen fondos designados por los donantes para ayudar con este gasto.

*** Se destina a acumular fondos restringidos.

Gastos totales \$ 721,812 \$ 625,855

Notas del Presupuesto 2025 – Western District Conference

INGRESO:

El ingreso presupuestado para el Fondo General de WDC se divide en tres categorías: ingreso no designado (subtotalizado en la línea I 5), ingreso designado (subtotalizado en la línea I 8) e “ingreso” del dinero transferido al Fondo General desde el Fondo Restringido. (subtotalizado en la línea I 22).

Ingresos no designados.

I 1. Aportes de congregaciones e individuos.

I 2. Honorarios/Reembolsos. Esto incluye honorarios del personal, ingresos de la biblioteca por la venta de libros, pagos de otras organizaciones por el trabajo realizado por el personal de WDC y equipo de oficina utilizado por otras organizaciones.

I 3. Cuotas administrativas. La Junta Ejecutiva, por recomendación de la Comisión de Administración, votó a favor de que el Fondo General comience a cobrar una tarifa administrativa anual del 5% (pagada trimestralmente) sobre los saldos del Fondo Rotatorio y todos los fondos restringidos, excepto donde lo prohíban los documentos fundacionales de los fondos designados por los donantes.

I 4. Ajuste de mercado/Intereses. Ingresos obtenidos y ajustes de mercado realizados sobre inversiones y cuentas remuneradas del Fondo General.

Ingresos designados. Contribuciones ocasionales designadas recibidas durante el año de congregaciones e individuos específicos para la biblioteca o la plantación de iglesias.

I 6. Aportaciones que deberán destinarse a compensar los gastos de la biblioteca.

I 7. Contribuciones que deben usarse para compensar los gastos relacionados con la plantación de iglesias.

Ingresos transferidos al Fondo General desde el Fondo Restringido. Esto proviene de cuentas que han recibido contribuciones o subvenciones para un propósito designado. Estos fondos se incorporan al presupuesto para cubrir los gastos de su designación específica.

I 9. Restringido - ingresos del fondo de legado. Todas las donaciones patrimoniales no designadas superiores a \$500 se depositan en el Fondo de legado de WDC. El 10% se transfiere anualmente al presupuesto de ingresos del Fondo General de WDC. Se puede transferir hasta el 20% para cubrir gastos con la aprobación del Comité Ejecutivo. Este presupuesto refleja un uso estimado del 20% en 2025.

I 10. Restringido – Ministerio de Transición. Hispano. Dinero designado de una Beca Schowalter y recaudación de fondos especial que se transfiere al presupuesto para ayudar a pagar el salario y los gastos para emplear personal de habla hispana para brindar recursos a nuestras congregaciones hispanas para las transiciones pastorales. Estos gastos salariales se incluyen en la línea EB 1.

I 11. Restringido – Beneficios para el personal. El dinero excedente previamente reservado para ayudar con los gastos de proporcionar cobertura de seguro médico al personal y contribuciones a la HSA. Este fondo se agotará en 2024.

I 12. Restringido – Subsidio para personal del FDC. Dinero transferido desde el fondo restringido, Ingresos de la venta de 2500 Place, para cubrir el salario del Coordinador de desarrollo de fondos durante tres años a partir de septiembre de 2023. Estos gastos salariales se incluyen en la línea EB 1.

I 13. Restringido – Subsidio para alquiler. Dinero transferido desde el fondo restringido, Ingresos de la venta de 2500 Place, para subsidiar parcialmente el costo del alquiler de la oficina a una tasa decreciente en el transcurso de cinco años a partir de agosto de 2023. Los gastos de alquiler se incluyen en la línea SC 2.

I 14. Restringido – Traducción e interpretación. Dinero del subsidio y fondos designados por WDC transferidos desde cuentas del fondo restringido para ayudar con los costos de traducción e interpretación que se muestran en la línea SC 3.

I 15. Restringido – Comisión de Recursos. Dinero transferido desde el Fondo de Inversión de la Comisión de Recursos creado con una donación de Selma Schilling Trust en 1995. Estos fondos ayudan a cubrir los gastos relacionados con la Biblioteca de la Conferencia (línea RC 2), incluida una parte del alquiler (incluido en la línea SC 2) y salario del director de la biblioteca (incluido en la línea EB 1).

I 16. Restringido – Legado de Pauls. Dinero transferido desde el fondo restringido del Legado de Pauls creado con donaciones de los fideicomisos patrimoniales de las tres hermanas Pauls en 2000 para ayudar a cubrir los gastos relacionados con la plantación de iglesias y la extensión de iglesias dentro de Western District Conference. La mayoría de estos gastos se reflejan en las líneas CP 1-6.

I 17. Restringido – Fondo de Plantación de Iglesias. Un fondo designado por WDC creado a partir de fondos excedentes y ofertas especiales. El dinero de este fondo se utiliza para respaldar el presupuesto de 2024, pero se espera que se agote antes de 2025.

I 18. Restringido – Fondo del Plan Estratégico del CPC. Dinero de una Beca Schowalter que puede transferirse al presupuesto para cubrir gastos relacionados con eventos de plantación de iglesias, apoyo a la plantación de iglesias y desarrollo de recursos incluidos en las líneas CP 1-6.

I 19. Restringido – Retiro/Eventos de Plantación de Iglesias. Dinero del Subsidio para el Desarrollo de Plantaciones de Iglesias que se agotará en 2024. El dinero de este fondo se está utilizando para respaldar el presupuesto de 2024, pero se espera que se agote antes de 2025.

I 20. Restringido – Becas de Seminario. Los fondos para becas del Seminario se han agotado, excepto el Fondo Permanente de Becas para Mujeres en Misión de Western District, del cual solo se pueden utilizar intereses.

GASTOS:

Todos los gastos presupuestados benefician a la totalidad de WDC y ayudan a llevar a cabo la misión y el ministerio de la conferencia. Los gastos se dividen entre la Junta Ejecutiva y cuatro Comisiones según qué grupo sea el principal responsable de gestionar la categoría de gastos.

Junta Ejecutiva (Executive Board), (EB)

EB 1. Los salarios y beneficios del personal son, con diferencia, el mayor gasto operativo. WDC sigue las pautas salariales de MC USA y cuenta con un Comité de Relaciones con el Personal para asesorar sobre

políticas y presupuestos relacionados con el personal. WDC agregó un puesto de Coordinador de Desarrollo de Fondos de 0,25 FTE en septiembre de 2023 y aumentó el puesto de Gerente Comercial de 0,5 a 0,75 FTE en febrero de 2024. El presupuesto de 2025 también incluye el salario estimado para contratar personal de 1,0 FTE para brindar recursos a las congregaciones hispanas para las transiciones pastorales.

EB 2. Los viajes del personal, la comida y el combustible incluyen cualquier gasto relacionado con reuniones y tareas que se realicen fuera de la oficina.

EB 3. Fondos sabáticos para ministros de la conferencia. Esta partida se utiliza para reservar fondos (transferidos y mantenidos en el Fondo Restringido) para pagar los gastos relacionados con la prestación de cobertura cuando el Ministro de la Conferencia o un Ministro Asociado de la Conferencia está de año sabático.

EB 4. Gastos del CLC. Ayuda a los representantes de WDC a asistir al Consejo de Líderes de Distritos Electorales de MC USA.

EB 5. Delegados del MC USA. Esta partida se utiliza para reservar fondos (transferidos y retenidos en el Fondo Restringido) para ayudar a los delegados del WDC a asistir a las sesiones bienales de MC USA (MennoCon).

EB 6. Desmantelando el racismo. Se utiliza para apoyar el trabajo del Equipo de Acción para Desmantelar el Racismo para dar seguimiento a las recomendaciones de la auditoría antirracismo.

EB 7. Consejo de Referencia. Paga cualquier gasto del Consejo de Referencia de WDC.

EB 8. Gastos de pensión. Esto se utiliza para pagar los gastos de reuniones y otros gastos discretionarios.

Comisión de Mayordomía (Stewardship Commission), (SC)

Incluye gastos de oficina, alquiler, costos de traducción e interpretación, seguro y mantenimiento del automóvil de la conferencia y la auditoría financiera anual.

Comisión de Recursos (Resource Commission), (RC)

Incluye un subsidio para la Biblioteca y Archivos Menonitas de Bethel College, que alberga los archivos de WDC, fondos para recursos y mantenimiento de la Biblioteca de Recursos de la Conferencia, para recursos de música y adoración, y para actividades del ministerio juvenil de la conferencia.

RC 6. Israel Palestina, Acción Menonita. Las prioridades del Grupo de Trabajo Israel-Palestina del WDC incluyen el apoyo a Acción Menonita en su coordinación y reunión de personas para respuestas de justicia local y nacional.

Comisión de Plantación de Iglesias (Church Planting Commission), (CP)

El presupuesto del CP apoya la plantación de iglesias y los recursos para la plantación de iglesias. En 2023, la Comisión agregó partidas para implementar su nuevo plan estratégico que tiene cinco áreas de enfoque: (1) Plantar iglesias, (2) Empoderar a los plantadores de iglesias anabautistas, (3) Fortalecer la comunicación y las asociaciones con las congregaciones de WDC en torno a la misión/visión del CPC. , (4) Alentar a todas las congregaciones de WDC a estar alerta a las oportunidades y activos que apoyan posibles proyectos de plantación de iglesias en su propia iglesia o comunidad, y (5) Establecer conexiones con comunidades e individuos que se sentirían como en casa en el anabautismo.

CP 1. La línea de gastos de apoyo a la plantación de iglesias es para apoyar la plantación de tres iglesias con \$1000 al mes.

CP 5. Proyectos especiales. Financia iniciativas para equipar a los líderes con habilidades esenciales proporcionando recursos vitales para fomentar una base sólida para el crecimiento y el impacto de nuevas congregaciones.

Comisión de Liderazgo Ministerial (Ministerial Leadership Commission), (ML)

El presupuesto de ML paga por el mantenimiento de registros ministeriales y de credenciales en la base de datos de MC USA, eventos de recursos para ministros y proporciona becas de seminario para fomentar la asistencia a seminarios de MC USA.

RESULTADOS DE LAS ELECCIONES 2024
(+ Llenando un Término No Vencido)

Junta Ejecutiva: Katherine Goerzen, Wendy Funk Schrag, Gabriel Pennington, Dan Kunzman

Comisión de Plantación de Iglesias: Adela Gutiérrez, Larry Dixon

Comité de Discernimiento de Dones: Por determinar...

Comisión de Liderazgo Ministerial: Cynthia Neufeld Smith, Linda Ewert

Comisión de Recursos: +Adam Robb, Megan Turley, Kris Balzer

Comisión de Mayordomia: Cleo Koop, Vern Jantzen

**DELEGADOS CERTIFICADOS EN LA CONFERENCIA DE 2024 Y VOTOS ELEGIBLES DE
LA IGLESIA**

(Tanto los delegados presenciales como los virtuales podrían tener más de un voto)

KANSAS

1. **Alexanderwohl Mennonite Church, Goessel:** Luann Yutzy, Robert Yutzy (477 miembros, 16 votos)
2. **Bethel College Mennonite Church, North Newton:** Marlene Faul, Dick Koontz, Jeanette Stucky, George Leary, Dale Schrag, Roger Neufeld Smith (448 miembros, 15 votos)
3. **Buhler Mennonite Church, Buhler:** Steve Becker, Sarah McKinnon, Jerald Stucky, Eileen Stucky, Sharon Stucky, Willmar Harder (334 miembros, 12 votos)
4. **Calvary Mennonite Church, Liberal:** No delegados presentes. (6 miembros, 1 voto)
5. **Eden Mennonite Church, Moundridge:** Linda Goering, Jay Goering (230 miembros, 8 votos)
6. **Faith Mennonite Church, Newton:** Joel Schroeder, Rose Marie Zook Barber, Darlene Powers (114 miembros, 4 votos)
7. **First Mennonite Church, Halstead:** Kent Dick, Steve Wilcox (220 miembros, 8 votos)
8. **First Mennonite Church, Hillsboro:** Kristine Regehr, Norma Duerksen (60 miembros, 2 votos)
9. **First Mennonite Church, Hutchinson:** Ken Neufeld, Carolee Neufeld, Joretta Martens, Delon Martens, Carol Moore (140 miembros, 5 votos)
10. **First Mennonite Church, McPherson:** No delegados presentes. (117 miembros, 4 votos)
11. **First Mennonite Church, Newton:** Dave Wiebe, Elena Wiebe, Wendy Funk Schrag, Morris Ewert, Linda Ewert, Linda Shelly (152 miembros, 6 votos)
12. **First Mennonite Church, Ransom:** No delegados presentes. (35 miembros, 2 votos)
13. **First Mennonite Church of Christian, Moundridge:** Peter Emery, Randy Stucky (111 miembros, 4 votos)
14. **Gospel Fellowship, Montezuma:** No delegados presentes. (25 miembros, 1 votos)
15. **Grace Hill Mennonite Church, Whitewater:** Valerie Klaassen, John Klaassen (208 miembros, 7 votos)
16. **Hoffnungsau Mennonite Church, Inman:** Eric Buller (175 miembros, 6 votos)
17. **Hope Mennonite Church, Wichita:** Kendal Warkentine (246 miembros, 9 votos)
18. **Iglesia Camino de Santidad, Liberal:** Josue Romero, Moises Romero (52 miembros, 2 votos)
19. **Iglesia Menonita Aposento Alto, Wichita:** Jaime Cazares (33 miembros, 2 votos)
20. **Iglesia Menonita Casa Betania, Newton:** No delegados presentes. (15 miembros, 1 votos)
21. (Iglesia en plantación) **Iglesia Palabra Viva, Liberal:** No delegados presentes. (42 miembros, 1 votos)
22. **Lorraine Avenue Mennonite Church, Wichita:** Christina Manero, Michelle Armster (359 miembros, 12 votos)
23. **Manhattan Mennonite Church, Manhattan:** Merv Bitikofer, Melissa Atchison (57 miembros, 2 votos)
24. **Mennonite Church of the Servant, Wichita:** Pat Cameron (24 miembros, 1 voto)
25. **New Creation Fellowship, Newton:** Shana Green (44 miembros, 2 votos)

26. **Peace Mennonite Church, Lawrence:** No delegados presentes. (62 miembros, 3 votos)
27. **Rainbow Mennonite Church, Kansas City:** Rosi Penner Kaufman, Ruth Harder, Carmen Shelly (289 miembros, 10 votos)
28. **Salina Mennonite Church, Salina:** Tom Claassen, Lori Schmidt (44 miembros, 2 votos)
29. **Shalom Mennonite Church, Newton:** Larry Dixon, Janet Dixon, George Dyck, Emily Kerbs, Marlene Smucker, Stand Smucker, Jerrell Williams (226 miembros, 8 votos)
30. **Southern Hills Mennonite Church, Topeka:** Phil Esau, Vicki Penner, Cynthia Neufeld Smith (78 miembros, 3 votos)
31. **Tabor Mennonite Church, Newton:** Katherine Goerzen, Peter Goerzen, Cleo Koop, Todd Schlosser, Jeff Wintermote, Tammy Wintermote (282 miembros, 10 votos)
32. **West Zion Mennonite Church, Moundridge:** No delegados presentes. (176 miembros, 6 votos)
33. **Zion Mennonite Church, Elbing:** Mark Unruh, Bonnie Brewer, Wes Brewer, Margaret Brewer (137 miembros, 5 votos)

NEBRASKA

1. **First Mennonite Church, Beatrice:** Mike Goossen, John Regier, Jerome Reimer, Dorothy Zimmerman, Daniel Kunzman, Jim Ensz, Josh Janzen (204 miembros, 7 votos)
2. **Summit Street Church, Beatrice:** Nelson Dungan, Mimi Kelle (70 miembros, 3 votos)

OKLAHOMA

1. **Greenfield Mennonite Church, Carnegie:** No delegados presentes. (6 miembros, 1 voto)
2. **Joy Mennonite Church, Oklahoma City:** No delegados presentes. (25 members, 1 vote)
3. **Koinonia Indian Mennonite Church, Clinton:** No delegados presentes. (22 miembros, 1 voto)

TEXAS

1. **Austin Mennonite Church, Austin:** Kim Becker (55 miembros, 2 votos)
2. **Chin Emmanuel Church, Houston:** No delegados presentes. (100 miembros, 4 votos)
3. **Hope Fellowship, Waco:** No delegados presentes. (34 miembros, 2 votos)
4. **Houston Mennonite Church, Houston:** Bill Cork (30 miembros, 1 votos)
5. **Iglesia Cristiana Menonita Monte Horeb, Dallas:** No delegados presentes. (30 miembros, 1 votos)
6. **Iglesia Menonita Casa de Dios, Garland:** No delegados presentes. (6 miembros, 1 voto)
7. (Iglesia en plantación) **Iglesia Menonita Casa de Restauración, Houston:** Aurora Parchmont (7 miembros, 1 voto)
8. **Iglesia Menonita Casa del Alfarero, Pasadena:** Alberto Parchmont (39 miembros, 2 votos)
9. **Iglesia Menonita Comunidad de Esperanza, Dallas:** Damian Rodriguez (17 miembros, 1 voto)
10. **Iglesia Menonita Comunidad de Vida, San Antonio:** No delegados presentes. (5 miembros, 1 voto)
11. **Iglesia Menonita Luz del Evangelio, Dallas:** Adela Gutierrez (150 miembros, 5 votos)
12. **Peace Mennonite Church, Dallas:** Samuel Voth Schrag (35 miembros, 2 votos)
13. **San Antonio Mennonite Church, San Antonio:** Marlene McKitrick (39 miembros, 2 votos)

GUATEMALA

1. (Iglesia en plantación) **Iglesia Arca de Salvación Uspantan, Guatemala:** Juan Toc (150 miembros, 1 voto)
2. **Iglesia Cristiana Anabautista Casa de Paz, Guatemala City, Guatemala:** Gilberto Flores (20 miembros, 1 voto)

New Churches Accepted into Membership:

1. **Hesston Mennonite Church, Hesston, KS:** Lamar Bender, Jess Engle, Jon Friesen, Vicki Hoffman, Bruce Krase, Denise Krase, Mike Lamb, Susan Lamb, Kay Schroeder, Jim Yoder, Marla Schmidt (340 miembros, 12 votos)

2. **Crystal Springs Mennonite Church, Harper, KS:** Martha Ediger (17 miembros, 1 voto)
3. **New Life Christian Center, San Benito, TX:** Ana Hinojosa, Graciela Tijerina (35 miembros, 2 votos)